

17. Mai 2018
1 von 1

Konzept gegen Drogen- und Alkoholkonsum im Bereich der Gustav-Mahler-Treppe

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.18.847 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Mit welchen Mitteln und Maßnahmen und mit welchem Konzept geht der Magistrat gegen den Alkohol- und Drogenkonsum insbesondere von Jugendlichen im Bereich der Gustav-Mahler-Treppe vor?

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla für erledigt.

Stefan Kortmann
Vorsitzender

Jutta Butterweck
Schriftführerin